



National Defence

Office of the Commander
Canadian Forces Base Borden/
Military Personnel Generation
Training Group

1262-1 (B Env O)

15 January 2021

Distribution List

NOTICE FOR CFB BORDEN ANGLERS

1. A catch and release restriction is in effect for all Brook Trout angled from CFB Borden. No fishing is permitted in Bear Creek.
2. Anglers collecting fish from other locations at CFB Borden must observe the applicable consumption guidelines published in the Ontario Ministry of Environment, Conservation and Parks Guide to Eating Ontario Fish, available online at:
<https://www.ontario.ca/environment-and-energy/eating-ontario-fish>.
3. All anglers must check in at Range Control and be notified of these restrictions.
4. Any questions shall be forwarded to the Base Environment Officer, Mr. Jace McLaughlin at 705-424-1200 ext. 3853.

D. Rivière
Colonel

Distribution List (next page)

Défense nationale

Bureau du commandant
Base des Forces canadiennes Borden/
Groupe de l'instruction de la Génération du
personnel militaire

1262-1 (O Env B)

Le 15 janvier 2021

Liste de distribution

AVIS AUX PÊCHEURS DE LA BFC BORDEN

1. Des restrictions relatives à la pêche avec remise à l'eau sont actuellement en vigueur pour tous les ombles de fontaine pêchés sur le territoire de la BFC Borden. Il est interdit de pêcher dans le ruisseau Bear.
2. Les personnes qui pêchent à d'autres endroits de la BFC Borden doivent respecter les recommandations pertinentes sur la consommation de poisson qui figurent dans le Guide de consommation du poisson de l'Ontario du ministère de l'Environnement, de la Protection de la nature et des Parcs de l'Ontario, disponible en ligne à l'adresse suivante :
<https://www.ontario.ca/fr/environnement-and-energie/eating-ontario-fish>.
3. Tous les pêcheurs doivent se présenter au centre de contrôle du champ de tir et être informés de ces restrictions.
4. Pour toute question, communiquer avec l'officier de l'environnement de la Base, M. Jace McLaughlin, au 705-424-1200, poste 3853.

Liste de distribution (page suivante)

Distribution List

Action

CFB Borden/President, Rod and Gun Club

Information

CFB Borden/Base Environment Officer

CFB Borden/Base Operations Officer

Liste de distribution

Exécution

BFC Borden/président du club de chasse et de pêche

Information

BFC Borden/officier de l'environnement de la Base

BFC Borden/officier des opérations de la Base